

## **Protokoll ESE Vortreffen**

14.12.2015

### **Anwesend:**

Houda, Mathias, Celina, Mariella, Daniela, Roichi, Helge(später)

### **Übersicht über erwartete Gruppennzahlen und Raumplanung**

- Es wird mit 20-22 Gruppen geplant
- 24 Kleingruppenräume
- 44 Teamer\*innen mindestens

genauere Zahlen siehe Präsentation

### **ISIS Forum soll mehr genutzt werden**

- bisher kaum Kommunikation über ISIS
- keine Transparenz über den Stand der Bearbeitungen, da bisher kaum kommuniziert wird
- Arbeitsgruppen sollen Zwischenstände in Forum eintragen
- Arbeitsgruppen sollen auf Kontaktaufnahmen über Forum reagieren, dazu regelmäßig in das Forum sehen
- Bei dringenden Anfragen im Forum den Haken "sofort per Mail versenden" setzen

### **Aufgabenbereiche:**

#### **Kerngruppe:**

- Wurde beim letzten Mal nicht wirklich benötigt, soll aber bestehen bleiben und die Koordination machen
- **Bisher noch keine Interessenten**

#### **Kistenpacken/Materialsammlung:**

- **Studienberatung Fak 5** sammelt Material
- Materialliste soll auf ISIS eingestellt werden, damit klar ist, was noch gebraucht wird und zwischendurch schonmal gesammelt werden kann --> Houda
- EB104 kümmert sich um Burschiflyer und anderes Material, das nicht zur Studienberatung gehört
- **Crew für Packen wird noch gesucht**

#### **Begrüßung**

- **Wird noch eine Person gesucht**
- Houda würde es vielleicht machen

#### **Kneipenabend**

- Weitere Suche nach Alternative über Semesterrundschreiben
- Bisher keine Rückmeldungen
- Clash eigentlich ganz gut geeignet
- **Celina ruft an**

#### **Foto-Treffen**

- **Helge** kümmert sich

## **Teamer\*innenspaziergang**

- wurde bisher nicht gut angenommen
- Ein Vorschlag soll in die Präsentation eingebaut werden
  - Folien mit Infos und Plan für die Teamer
  - **Celina machts**
- HowTo Wie plane ich einen Campusspaziergang
  - soll in ISIS für die Teamer bereitgestellt werden
  - **Celina machts**
- Spaziergang wird weiterhin angeboten nach Bedarf

## **Erstsemesterinnentreffen**

- War gut besucht
- Liebich hat viel zu lange geredet
  - Fraglich, ob Liebich überhaupt dorthin gehört --> Anregung von Lina darüber nachzudenken wg. Schutzraum
  - Er zieht Publikum --> einige Erstis nur wegen Prof. Da
- Zu viele Informationen und zu lange Vorträge
- Es wird ein Konzept für das Treffen benötigt
  - Ziel der Vernetzung erreichen
  - Kommunikation untereinander fördern und nicht nur Vorträgen lauschen
  - Begrenzung der Redezeit für Vorträge
  - Was brauchen die erstis wirklich an Infos?
- **Daniela** organisiert

## **Einkauf:**

- **Jessi** organisiert

## **Zeitsprung:**

- muss noch weiter überarbeitet werden – bisher nur Zwischenstand erreicht
- Konzept liegt vor
  - **Roichi, Helge und Pat**
- Celina braucht Informationen zu bisherigen Texten und Bilder für Exkursionen

## **Infostunde:**

- Konzept muss überarbeitet werden
  - Ergebnisse bis zum nächsten Treffen
  - **Houda**

## **Campus Ralley:**

- Wurde nicht angenommen
- Konzept überarbeiten
- Freitagsrunde arbeitet mit einer App
  - Informationen darüber einholen
  - eventuell für unsere Zwecke adaptieren
- Mit Campusspaziergang kombinieren
  - Teamer\*innen einbinden und damit die Motivation fördern
  - Teamer\*innen sollen zwei oder drei Punkte anlaufen und dazu etwas sagen, damit schonmal ein Teil ausgefüllt ist
  - eventuell freie Wahl der Punkte durch Teamer\*innen – Prüfen, ob das sinnvoll ist
- Bisherige CampusRalley Unterlagen (Fragebögen etc.) intern verfügbar machen um eventuell neue Ideen zu gewinnen und Fragen zu ermitteln, die auch sinnvoll sind
- **Roichi** kümmert sich

### Party:

- War Bombe
- Aufbau war super besetzt
- **Es werden mehr Helfer\*innen gebraucht** für die Schichten während der Party
  - Mehr Werbung bei Erstis
  - Motivation der Teamer\*innen erreichen

### Ausklang:

- Lief gut
- Soll so weitergeführt werden
- **Noch unklar, wer sich kümmert**

### Ausschilderung:

- **Studienberatung Fak 5** machts
- Nimmt die Zettel auch wieder ab

### Exkursionen:

- **Celina** braucht Unterstützung aus der Fakultät 5
  - Welche FG sind für die Studis wichtig und interessant
  - Motivation für Erstis hinzugehen
  - **Roichi und Houda** sind ansprechbar
- Prüfung einer Onlineeintragmöglichkeit über Erstkurs bei ISIS
  - könnte die Veranstaltung verkürzen und vereinfachen
  - weniger Chaos beim Eintragen
  - Möglichkeiten einer gerechten Einteilung prüfen
    - Bewerbung und Losverfahren evtl.
  - Gian hatte da schonmal etwas versucht
- Bessere Motivation durch Teamer\*innen

### Brunch:

- **Jessi und Pat**
- Hilfe gesucht
- War beim letzten Mal recht entspannt, da einige kompetente Helfer anwesend

### Geschirr:

- **Mathias** kümmert sich wieder

**Teamer\*innenwerbung** soll ab Jahresbeginn erfolgen.

**Houda** hat dafür einen Plan in der Präsentation.

**Änderungen im Wochenplan** wurden auf nächstes Treffen verschoben, da noch zu viele Unklarheiten über Termine.

### Nächstes Treffen:

1.-2. Februarwoche

- **Houda** macht Doodle